

URKUNDE

zur Auszeichnung mit dem **Bronze-Siegel Kindeswohl**

Der Verein

Sportfreunde Seligenstadt e. V.

wird für sein Engagement im Rahmen des Projekts
„Prävention von sexualisierten Grenzverletzungen in Sportvereinen“
mit der Bronze-Auszeichnung geehrt.

Damit wird der Einsatz des Vereins für ein kindeswohlorientiertes, respektvolles und gewaltfreies Miteinander gewürdigt. Der Verein setzt sich erkennbar für das Kindeswohl ein und hat begonnen, dieses wichtige Thema in der Vereinsarbeit zu verankern.

Die Bronze-Auszeichnung unterstreicht den wichtigen Beitrag des Vereins für eine Kultur der Achtsamkeit und Sensibilisierung für das Kindeswohl.

Dietzenbach, 13. November 2025



Carsten Müller

Erster Kreisbeigeordneter
Kreis Offenbach